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第742回例会1974・2・26（火）曇時々雪No・33

例会　日　火曜　日12時30分
例会場　鶴岡市本町二丁目　ひさごや
事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所
会　長　安藤足助　幹　事　小松広穂

QTimebr爪〈tion
「今　こ　そ行動の　と　き」

重要文化財
旧西田川郡役所

○出席報告

本日の出席

会

出

出

前回の出席

前回出席率

修正出席数

確定出席率
欠　席　者

阿宗君、阿部（公）君、阿部（嚢）君、進藤

君、高橋（良）君、海東君、嶺岸君、三浦

君、三井（健）君、男網君、中江君、斎藤

（信）君、佐藤（伊）君、新穂君、薮田君、

高橋（辰）君

メークアップ

五十嵐（伊）君一山形RC

笹原君一仙台RC

阿宗君一新庄RC

佐藤（衛）君佐藤（忠）君一遊佐RC

山本（隆）君、板垣君、市川君、飯自君、

吉野君、嶺岸君、三井（健）君、菅君、佐

藤（昇）君、鈴木（善）君、新穂君、中野

（活）君、富樫君、高橋（辰）君一鶴岡西RC

○ビジター

工藤武樹君一鶴岡西RC

O点　　鐘　　　　　　　　安藤会長

○ロータリーソング「我等の生業」

○会長報告　　　　　　　　安藤会長

1．インターシテ一・ゼネラル・フォーラ

ムについて。

一昨24日（日）遊佐中央公民館に於て

開催されましたL C・G・Fには当クラ

ブより13名が出席致し、各部門別に出席

会員夫々に活発な意見を発表され、先輩
クラブの面目を新たにし且十分な勉強を

致しました。

今回の特徴は

①　分科会方式をとり十分な意見交換
の出来る様にしたこと。

⑨　比較的新人をモデレークに選んだ

こと。

③　懇親会を廃し出来るだけ簡素にし

しかも内容のあるものにしたこと。

以上3点でした。各分科会の細部につい

ては後程夫々に報告願いますq
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尚「テーマ」及び出席者は次の通りです

記

（1）クラブ奉仕（勾

テーマ　親睦を経めるには。

SAAの権威をたかめるには

出席者　中江　亮君、青野　勲君、佐

藤　衛君、田中晶英君

クラブ奉仕但）

テーマ　出席向上を計るには

0例会プログラム設定について

。長期欠席者について。

出席者　石黒慶之助君、高橋辰美君

（2）社会奉仕

テーマ　自然保護と社会開発の調和を

とるには。

即席者　小松広穂君、三井徹君

（3）職業奉仕

テーマ　変転する経済社会の下で職業

奉仕はいかにあるべきや。

出席者　安藤足助君、佐藤忠君、佐藤

友吉君

（4）国際奉仕

テーマ　身近かな国際奉仕とは何か。

出席者　張紹淵君、小花盛雄君

2・RI会長に祝電

国際ロータリー創立69周年記念日に当

り去る23日RI会長宛次の祝電を発信い

たしました。

PRESIDENT WILLAM C．CARTER

ALL THE TSURUOKA ROTARY

CLUB MEMBERS CELEBRATE

THE69TH ANNIVERSARY OF

THE FOUNDTNG OF ROTARY

AND TO YOUR HEALTE．

TSURUOKA R．C

YAMAGATA．JAPAN

3・新会員の推薦について。

前回の例会で皆様のご協力により約10

名の新会員の推薦が予定されていること

を報告しましたが、推薦カード未提出の

ものがございます。至急ご提出下さい。

尚会員の推薦については次の点にご留意

下さい。

事前に本人には絶対入会の打診やお

すすめをしないこと。

凋14段階の審査及びその後の氏名公開

に於て否決されることもありますの

でご留意下さい。

4・ローターアクト、インターアクトの近

況について。

ィ、ローターアクトクラブは最近結婚そ

の他の事情で退会希望者が5～6名お

り会員数が10名以下に減少することに

困惑し、万難を排して会員の拡大に努

めようと意欲を燃やしております。ロ

ータリアンの職場からも会員を送り出

して欲しいとの要望でした。

ロ、インターアクトクラブは先週「3年

生を送る会」が催され参加して参りま

した。1～2年生が大変熱意を以て先

輩の残して呉れた軌道に乗って活発な

活動を続けており、インターアクトク

ラブ活動と共に先輩、後輩の親密さに

探い感銘を受けてまいりました。

ローターアクト、′1ソターアクトはクラ

ブの提唱によって設立されたものでその

育成はクラブ全体の責任であります。委

員以外の方も出来るだけ多く例会や奉仕

活動に参加し、助言と激励を賜りたいと

思います。

5・年次総会について。

本日は例会に引続き年次総会を開催致

します。



○幹事報告　　　　　　　小松幹事

1．認証状伝達式

ィ、第35ゴ地区丸森RC（宮城県）

と　き　4月14日

ところ　九館中学校体育館

登録料　7，000円

白、第357地区上尾、大官北RC（合同）

と　き　4月21日

ところ　上尾市福祉会館

登録料　6，000円

2・例会欠席届け出の励行について。

前に例会欠席の時は前以って届け出の

励行をお願いしておりましたが、出席率

の向上に伴いだんだんおろそかになって

来ている様です。特に先週の例会では11

名分の余り（食事）が出たという状況で

あり、物資不足の折柄誠にもったいない

ことなのでよろしくご協力下さい。

㊥年次総会

1・ご挨拶　　　　　　　安藤会長

本日は2月の最終例会日でありますの

で定款細則に依りまして、これからこの

例会を年次総会に切り替えまして次年度

の会長、副会長、幹事、会計及び4名の

理事の決定を致したいと思います。先般

指名委員の委嘱を受けました12名の方々

が慎重審議を致しました結果を指名委員

長の鈴木善作君よりご発表頂きます。

2・指名委員会報告　委員長　鈴木善作君

クラブ定款、細則に基く次期会長、副

会長、幹事、会計他に理事4名の選出に

ついて私共12名は指名委員会を命ぜられ

慎重に審議を致しました結果次の方々を

夫々の役職及び理事に指名しお願いする

ことになりましたので報告いたします。

記

会　長　　鈴木善作君

副会長　　佐　藤　忠君

幹　事　　高橋辰美君

会　計　　風間慶三君

理　事　　上野三郎君

理　事　　高橋正太郎君

理　事　　今野成行君

理　事　　小松広穂君

3・結び　　　　　　　　安藤会長

只今指名委員長より報告願った通りで

ございますが、これも細則の最後にあり

ますアルハベット順に書いて選挙という

のを略して指名委員会の指名に依って決

定することのご決裁を頂いておりますの

で上記の方々が次年度の役員、理事にご

就任する事について皆さん満場の柏手を

以てご賛同頂きたいと思います。

柏　手

有難うございました。役員理事の方々お

役目大変でございましょうが一年間ベス

トを尽し、クラブの為にご尽力お願いし

たいと思います。

以上を以って総会を終ります。

○次期会長ご挨拶　　　　鈴木善作君

私から一言ご挨拶を申し上げます。

今般ご指名に依りまして次期会長に就任す

ることになりました。私クラブに入っても

う14年になりますが余り勉強しておりませ

んので悩んでおります。でも指名委員会に

依り優秀な役員が決定されましてホッとし

ました。実は4年程前一度会長に指名され

たことがありましたが、家庭の事情でおこ

とわりしたのでしたが、どういう風の吹き

廻しか今回又指名されたわけでありますの

で、再度お断りするのはロータリー精神に

反することと思い心よくお引受けしたので

あります。幸いに安藤会長さんが非常に熱

心に確固たる基礎を築いて下さいましたの

でとても有難いと思っております。どうぞ

7月からは役員、理事のご声援、ご援助は



勿論、皆様方のご協力をよろしくお願い申

し上げます。

○ゼネラル・フォ・－ラム報告

下記の通り報告ありました。

1．クラブ奉仕（舟　　　　吉野　　烈君

2・クラブ奉仕但）　　　石黒慶之助君

3．社会奈仕　　　　　　三井　　徹君

○ロータリー財団委員会　　石黒慶之助君

去る48年11月9日委員長の池内方平君が

亡くなりましたのでその後任として私が財

団委員長に命ぜられたのでございますが委

員としては小花盛雄君、谷口暗敏君と私の

3人でありますので早速会合を開きまして

財団の活動を如何にすべきかということに

ついて種々協議致しました。

先づ第一に昨年大会では当クラブが1，20

0％で地区で最優秀第一位の栄誉を獲得し

ましたが、現在は皆さんご承知の通り月信

に依りますと相馬クラブが1，700％、鶴岡

クラブが1，400％になりまして第二位に落

ちております。両クラブの差は50数万と大

きな開きになっております。当クラブが何

が何でも一位にならなければならないとい

うことはございませんが折角この栄を獲得

したのでありますので更に私共の努力に依

って成績を上げて見たいと思います。

今後はポール・ハリス・へロー、及び準

へローにどしどし希望して頂き、特に元会

長、元幹事の方々、チャーターメンバー、

その他特にご熱心なロータリアン各位のご

寄附を頂戴し成績を上げて見たいと思いま

す。更に毎月一回財団のボックスを委員が

持ち廻りしますので、小銭でも結構ですか

らご厚意を戴きたいと思います。それから

出すものばかりでなく、財団を利用する様

な奨学生の募集に心掛けなければならない

という事でどうしたら良いのかと悩んでお

ります。3月15日という期限がありますの

で今年度の奨学生はこの締切迄は無理の様

です。現在山形大学の方にその話がありま

すが、3月15日迄間に合うかどうかと案じ

ております。ところでRIの方から聞いた

成績を見ますと現在1，400％のところ1，500

％になる迄には464ドル程の寄附が必要な

わけです。464ドルの額は12万円位です。

後12万円出しますと1，500％になるのです

からどうぞよろしくご協力をお願い致しま

す。私も今回委員長を命ぜられましたので

先般100ドルを納入致しました。もう364ド

ルですので私達も努力致しますがよろしく

お願い申し上げます。

○スマイルボックス

三　井　徹　君

先刻県衛生部よりの電話で30年前ニュー

ギニヤの兵鈷病院で貴方に助けられた人

が貴方を探しているという連絡があり、

間もなく本人より直接電話がありました

その人は宮城県生れで現在千葉県に住ん

でおり、東京で働いている人です。非常

に嬉しく思いました。

佐　藤　衛　君

先週土曜日殖友会のマーヂャソ大会の時

8万点を獲得して優勝致しました。

○ロークルー情報委員会示説板

大川喜一君、張　紹淵君、山本隆男君

1・一般質問

51殆んどの国際大会の一つの特色にな

っている職業別協議会とは如何なる

ものですか？

大会に出席するロータリアンは自巳と

同一、又は関連を持つ職業分類に属す

る他の会員とグループをつくって会合

を開き、各自の職種における職業奉仕

の問題や機会について討議を行なうの

であります。参加者が多くの国々、世

界の隅々から来ているので、興味洗い

感激を覚えるような見解が属々この会

合で表明されるのであります。


